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СТАТИСТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ КРЕДИТНОЙ ПОЛИТИКИ 

КОММЕРЧЕСКИХ БАНКОВ РФ 
 

 

Аннотация. В данной выпускной квалификационной работе рассмотрены кредитные 

механизмы, в частности кредитная политика коммерческого банка, применительно к процессам 

внутренней экономики России и рынка банковских услуг. Целью работы послужил поиск 

взаимосвязей между элементами кредитной политики и факторами, оказывающими влияние на них, 

который позволил получить представление о правильности и сбалансированности проводимой 

кредитной политики в Российской Федерации. 
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Abstract. In this final qualification work credit mechanisms, credit policy of commercial bank in 

particular, in relation to processes of the internal economy of Russia and the market of banking services are 

considered. the purpose of the research of interrelations between the elements of credit policy and impact 

exerting factors on them which has allowed to gain an impression of correctness and balance of the 

pursued credit policy in the Russian Federation. 
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